



## 2. Deutsch-Belgisches Rockmusikprojekt

<b>Opérateur de projet</b>	Kulturgemeinschaft Bitburg e.V. Strange Agency VoG
<b>Date/lieu</b>	23/05/2022 au 07/07/2022
<b>Objectif(s)</b>	Des musiciens de Rhénanie-Palatinat et de la Communauté germanophone de Belgique ont déjà pu bénéficier en 2021 du Fonds de coopération afin de créer ensemble la chanson « Unite » (voir <a href="#">Projets passés</a> ) En 2022, la suite de leur projet a été élargie à d'autres musiciens a de nouveau pu bénéficier du Fonds de coopération. Dans le contexte de la guerre en Ukraine, une chanson intitulée « Eternal flame » a été composée afin de sensibiliser les citoyens de la Grande Région au fait qu'un vivre-ensemble dans la liberté en Europe doit être « préserver comme une flamme éternelle ».
<b>Description</b>	Des musiciens de la Rhénanie-Palatinat, de la Communauté germanophone de Belgique, du Luxembourg et de la France ont écrit une chanson de rock intitulée « Eternal Flame » avec le soutien d'un parolier britannique. Le résultat a été publié sur la plateforme Youtube (voir lien ci-dessous). Le grand public a été impliqué grâce à une communication intensive sur Facebook. Suite à la clôture du projet, trois articles de presse ont permis de sensibiliser le grand public au projet et au Fonds de coopération de la Grande Région. Grâce au reportage dans la presse, le projet a eu des retours positifs, notamment du Ministre-président de la Communauté germanophone de Belgique qui a adressé une lettre au coordinateur du projet : « Le projet apporte à la fois une contribution positive et culturelle à l'objectif déclaré de vouloir renforcer le sentiment d'appartenance des citoyens à la Grande Région et à l'Europe ce qui se reflète certainement également dans le soutien par le Fonds de coopération ». <a href="#">Kontur - Eternal Flame - YouTube</a>
<b>Liens</b>	

